

# SECRET

## SS ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS DOUANIERS ET LE COMMERCE

No. 0220

SECRET/250/Add.3  
16 août 1979

Original: anglais

### NEGOCIATIONS AU TITRE DE L'ARTICLE XXVIII:1

#### Liste XX - Etats-Unis

La Mission permanente des Etats-Unis a fait parvenir au secrétariat la communication ci-après en date du 6 août 1979.

La délégation des Etats-Unis d'Amérique et celle du Japon ont achevé les négociations qu'elles ont menées au titre de l'article XXVIII en vue du retrait de toutes les concessions concernant la vaisselle en matières céramiques (positions 533.11 à 533.77) reprises dans la Liste XX.

Les résultats de ces négociations sont indiqués dans le rapport ci-joint.<sup>1</sup>

(signé)

Au nom de la délégation des  
Etats-Unis d'Amérique

(signé)

Au nom de la délégation  
du Japon

12 juillet 1979

<sup>1</sup>Le rapport, en anglais seulement, est identique à celui qui est joint au document SECRET/250/Add.2.

# SECRET

## GENERAL AGREEMENT ON TARIFFS AND TRADE

No. 22  
SECRET/250/Add.3  
16 August 1979

Original: English

### ARTICLE XXVIII:1 NEGOTIATIONS

#### Schedule XX - United States

The United States Permanent Mission has forwarded to the secretariat the following communication dated 6 August 1979.

The delegations of the United States of America and Japan have concluded their negotiations under Article XXVIII for the withdrawal of all concessions on certain ceramic tableware in items 533.11-533.77 provided for in Schedule XX.

The results of these negotiations are set out in the report attached.<sup>1</sup>

\_\_\_\_\_  
On behalf of the Delegation  
of the United States of America

\_\_\_\_\_  
On behalf of the  
Delegation of Japan

12 July 1979

<sup>1</sup>The report, in English only, is identical to that attached to document SECRET/250/Add.2.